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FAISTNAUER (Team Köllensperger): Danke, Herr Landesrat! Mir sind jetzt zwei Punkte aufgefallen. 
Einmal das Monitoring bzw. die Video- und Fotofallen in öffentlichen Wäldern, vor allem der 
Domänenverwaltung. Wir haben in Südtirol sehr große Flächen, die in öffentlicher Hand sind, um diese dort 
aufzustellen. Da sucht man auch nicht den Konflikt mit dem Privateigentümer. Zum Zweiten, das zu 
vergleichen mit den privaten Kameras oder Fotofallen, die Private aufstellen. In seinem privaten Grund wird 
jeder Bauer seine privaten Überwachungen machen dürfen bzw. mit entsprechenden Kennzeichnungen. Es 
ging mir auch um die Kennzeichnung. Man hat am Beispiel, das ich im Anhang hatte, gesehen, dass in 
Italien in entsprechenden Naturschutzgebieten darauf hingewiesen wird, dass Fotofallen eingesetzt werden. 
Wenn ich darauf hinweise und auf die gesetzlichen Datenschutzbestimmungen verweise, dann müsste es, 
meiner Meinung nach, auch in Südtirol rechtens sein und verpflichtend sein, dass man auf Schildern darauf 
hinweist, dass jeder, der lesen kann, weiß, dass hier Fotofallen angebracht sind. Das erwarte ich mir und 
auch die Eigentümer, mit denen ich gesprochen habe. Danke! 

 
 
 


